



**OPINIÓN** ¿Debemos salvar la Unión Europea?

P6 Y 7

**ALPINISMO** Atascado en el Everest: "No podía avanzar"

P34

**BABELIA** Whitman era una galaxia

## La dimisión de May eleva el riesgo de un Brexit duro

La primera ministra británica, incapaz de sacar adelante su plan para salir de la UE, dará paso a otro líder conservador en las próximas semanas

RAFA DE MIGUEL, **Londres**  
Theresa May anunció ayer su dimisión como primera ministra británica, en un paso que eleva aún más la incertidumbre en torno al Brexit. Incapaz de sacar adelante su plan para una salida pactada con la Unión Europea, May hará efectivo su abandono del liderazgo del Partido Conservador

el 7 de junio, justo después de la visita de Donald Trump a Reino Unido. El proceso de sustitución puede alargarse hasta mediados

de julio. Sus posibles sucesores hacen gala de un discurso duro contra Bruselas, lo que aumenta la posibilidad de una salida a las

bravas sin acuerdo el 31 de octubre. El rechazo generalizado entre los conservadores al último intento de salvar su plan del Brexit, que incluía un guiño a los laboristas con la posibilidad de un segundo referéndum, hizo finalmente comprender a May —tras tres intentos fallidos— que estaba sola. **PÁGINAS 2 A 5**

**La mandataria que se aisló del mundo**

P5

**EDITORIAL** *Final de partida*

P16



La primera ministra británica, Theresa May, anuncia ayer su dimisión a las puertas del 10 de Downing Street, en Londres. / YUI MOK (AP)

El cambio climático obliga a un pueblo de Panamá a abandonar su hábitat

## Isla Cangrejo tiene los días contados

IGNACIO FARIZA, **Gardi Sugdub**  
Una isla habitada por una pequeña comunidad de indígenas guna, en la costa caribeña de Panamá, tiene los días contados. Por eso, ha puesto en marcha su plan de escape ante el crecimiento del nivel del mar. "En noviembre el agua llega hasta los tobillos", dice quejoso Diomedes Fábrega, subdi-

rector de la escuela de Gardi Sugdub (Isla Cangrejo, en la lengua local), un islote de un millar de habitantes en el paradisíaco archipiélago de San Blas. El plan de traslado ya está en marcha y los planos de las futuras casas para la comunidad y la escuela que atenderá a los niños en tierra firme ya son una realidad. **PÁGINA 25**



## El Parlamento español expulsa a los diputados independentistas catalanes presos

Los políticos están siendo juzgados en el Tribunal Supremo

ANABEL DÍEZ, **Madrid**  
Después de tres días de forcejeo entre los partidos, la Mesa del Congreso —órgano rector de la Cámara baja española— decidió ayer la suspensión como diputados de cuatro políticos independentistas electos que están siendo juzgados en el Tribunal Supremo por el proceso separatista catalán: Oriol Junqueras, Jordi Turull, Josep Rull y Jordi Sánchez. Después del informe de los letrados de la Cámara, votaron a favor de la suspensión de los representantes PSOE, PP y Ciudadanos. Podemos votó en contra. **PÁGINA 20**

## La escasez de gasolina causa protestas y colas en Venezuela

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**  
Venezuela se enfrenta a la escasez en un rubro impensable. En el país con las mayores reservas probadas de crudo y que fue, hace no tanto, el quinto exportador de crudo del mundo, falta combustible. En los Estados de Táchira y Mérida, fronterizos con Colombia, se forman largas colas para tratar de llenar el tanque. En San Cristóbal, la capital del Estado de Táchira, se suceden las protestas. El régimen de Nicolás Maduro trata de salvar a Caracas del castigo de la escasez. **PÁGINA 14**

La capital acumula a diario 13.000 toneladas de residuos sólidos

## El mar de plástico que atasca México

V. U. / J. M. C., **México**  
Ciudad de México ha iniciado la guerra contra el plástico con una ley para prohibir los envases no biodegradables de un solo uso. Los 21 millones de personas que viven en la capital producen al día 13.000 toneladas de residuos: 123 son de plásticos. **PÁGINA 26**